

RED INNOVALOCAL

La Red Innova Local representa la convergencia de las unidades de innovación de las 20 localidades mediante las Alcaldías Locales de Bogotá. Su objetivo primordial es catalizar el dinamismo del ecosistema de innovación y tecnología en cada uno de los territorios de la ciudad. La iniciativa se basa en fomentar, de manera colaborativa, la ejecución de proyectos de transformación social, sustentados en mecanismos innovadores generados por cada unidad y respaldados por la Secretaría de Gobierno. La esencia de la red radica en llevar estos proyectos desde su concepción hasta su implementación efectiva en el territorio.



Misión:

Impulsar y fortalecer la innovación local en las 20 localidades de Bogotá, promoviendo la colaboración entre las unidades de innovación y la Secretaría de Gobierno. Buscamos ser un catalizador eficaz para la implementación de proyectos transformadores que beneficien a la comunidad, apoyados en mecanismos innovadores generados internamente.



Visión:

Ser reconocidos como la entidad líder que dinamiza y fortalece el ecosistema de innovación y tecnología en todas las localidades de Bogotá. Aspiramos a ser un referente en la gestión colaborativa de proyectos transformadores, contribuyendo así al desarrollo sostenible y al progreso de la ciudad.

SubaLAB
Acelerando la vida del futuro

ChapinInnova

GOLAB

Laboratorio de Innovación
Secretaría Distrital de Gobierno

LaBelívar
Territorio de Innovación

UNJOIAB

FONTOBON
LABORATORIO

LISAQUÉN INNOVA



NOVA LABE
INNOVATIVO

UJ
UsmeInnova

Santa Fe Crea
LABORATORIO

Lab
TECNOLOGÍA

ALRUVU
Innova

Martí LAB

INNOVAS

PUEBLO LAB

CiBo
LABORATORIO DE INNOVACIÓN

LA DOBLARÍA

LAB SUMA + PAZ

LaQuince

OBJETIVOS



- Formación de Capacidades:**
Desarrollar programas de formación que potencien las capacidades innovadoras de las unidades de innovación en cada localidad.
Fomentar la adquisición de conocimientos y habilidades necesarios para impulsar la innovación a nivel local.
- Postulación de Hitos Estratégicos:**
Identificar y proponer hitos estratégicos que guíen la implementación de metodologías innovadoras en cada localidad.
Establecer metas claras y alcanzables que impulsen la ejecución efectiva de proyectos de transformación.
- Articulación de Procesos y Proyectos:**
Facilitar la conexión y colaboración entre las unidades de innovación, promoviendo la articulación de procesos y proyectos que requieran un despliegue territorial.
Garantizar la sinergia entre las diferentes iniciativas para maximizar su impacto en el desarrollo local.
- Implementación de Lineamientos y Directrices:**
Establecer lineamientos y directrices que promuevan la innovación en todas las localidades.
Realizar un seguimiento continuo para medir el progreso y la maduración de los proyectos, ajustando estrategias según sea necesario.
La Red Innova Local se compromete a ser un agente de cambio positivo en Bogotá, impulsando la innovación y tecnología como pilares fundamentales para el desarrollo sostenible de cada una de sus localidades.

GOLAB
Laboratorio de Innovación
Secretaría Distrital de Gobierno

SubaLAB
Contratando el Saber del Futuro

ChapinInnova

INNOVACIÓN
SERVIDORAS

LaBelívar
Territorio de Innovación

ELUNIPAB

FONTEÓN
LABORATORIO

USAQUÉN
INNOVA

LABORATORIO
INNOVACIÓN

NOVA
LABORATORIO
INNOVATIVO

UJ
UsmeInnova

Santa Fe
Crea
LABORATORIO

Lab
LABORATORIO

ALBU
Innova

Mari
LAB

INNOVA
S

PUENTE
LAB

CiBo
LABORATORIO

CANOBARRA

LAB
SUMA
+PAZ

LaQuince
LABORATORIO

Observatorio de fortalecimiento de Economía Local -FREL

El observatorio de economía local de **Barrios Unidos**, se encuentra en la **página web** de la alcaldía; los ciudadanos pueden ver los datos básicos de los **emprendimientos y sector empresarial** a través de mapas que permitan geolocalizar **zonas que impactan** al aparato productivo de la localidad.

También se presenta un análisis de la información a través de herramientas estadísticas; al ser información pública, los habitantes de la localidad y de Bogotá en general podrán consultar información actualizada sobre el comportamiento del sector productivo de la localidad y conocer más acerca de lo que se produce en la localidad.

1.

El objetivo principal de este observatorio es brindar a las autoridades locales y a la comunidad en general una forma fácil de acceder a información sobre la oferta económica de nuestra región. Esta información precisa ayudará a tomar decisiones estratégicas que promuevan el desarrollo sostenible y generen oportunidades para todos.

2.

Con la creación de este observatorio se logrará dar visibilidad al sector económico en el marco de la post pandemia con información primaria que permita a las instituciones focalizar la acciones dentro de la agenda pública que propendan por el bienestar general, una alternativa de consulta local sobre la oferta económica existente y la intervención de la alcaldía local desde los diferentes proyectos de inversión. A futuro permitirá la creación de redes entre los mismos emprendimientos a través de posibles asociaciones que permitan el crecimiento y fortalecimiento de los mismos.

El Observatorio de Fortalecimiento de la Red de Economía Local (FREL) permite:

1. La articulación entre diferentes actores institucionales y privados
2. Empoderar a emprendedores, microempresarios y empresarios de la localidad
3. Propender por la realización de actividades que involucren a los diferentes actores del aparato productivo de la localidad
4. Fortalecer capacidades productivas a partir de procesos de capacitación y formación impartidos

¡Infórmate!

Lee más sobre FREL en nuestro sitio web o escanée el código QR .



Impulso a la inclusión digital con las iniciativas de TunjoLAB



Los Proyectos de innovación desarrollados por el Laboratorio de innovación de la localidad de Tunjuelito, fortalecen las capacidades digitales de la comunidad y mejoran los procesos de gestión dentro del fondo de desarrollo local.



Con al consolidación de TunjoLab como Laboratorio Digital de Innovación a la tecnología, se pone al servicio de la alcaldía de fortalecimiento los proceso administrativos y de gestión de conocimientos colectivos para nuestra comunidad.

Más de 180 personas entre funcionarios y contratistas, se beneficiaron en sus procesos administrativos con la llegada de TunjoWallet, un robusto aplicativo de gestión de cuenta de cobro, desarrollado por los ingenieros e investigadores que hacen parte del equipo de TunjoLab desde el Laboratorio de Innovación, se evidencia que el proceso de TunjoWallet a permitido mejorar la gestión de las cuentas de cobro en un 65% lo cual a permitido a la administración enfocar en los tiempos de otros actividades críticas.

Por otro lado desde el Laboratorio de Innovación de la localidad, se encuentra trabajando en un semillero de inversión digital desde su plataforma Moodle que adopta el mismo nombre del laboratorio "TunjoLab", la cual dentro del funcionamiento el pasado 11 de octubre y que a pesar de ser un piloto en este corto tiempo, al 6% de los adultos mayores de la localidad de Tunjuelito, se estima con la inclusión y participación de los jóvenes, procesos los cuales serán formados desde el Laboratorio de Innovación en las habilidades digitales y de enseñanza, aumentar el alcance de la población en un 38% en el próximo periodo comprendido de 7 meses.

¡Infórmate!

Lee más sobre el impulso digital en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



Alcaldía Local y empresas privadas mejorando calidad de vida

En colaboración con las empresas privadas la alcaldía local de Engativá mejora la calidad de vida de la comunidad fortaleciendo emprendimientos.



ARTICULACIÓN CON 17 GRANDES EMPRESAS LOCALES

1.822 engativeños y engativeñas beneficiados
 50 computadores recibidos en donación
 209 libros escolares
 12 paneles solares al Colegio General Santander
 4 ferias de empleo
 2 ferias de emprendimiento

La alcaldía local de Engativá ha logrado un cambio significativo en las comunidades vulnerables y emprendedoras, gracias a una innovadora colaboración con 17 empresas del sector privado. Éste proyecto integral abarca a emprendedores, la niñez, el adulto mayor y hasta los animales de compañía de la localidad.

Los resultados hablan por sí mismos: **1.882 engativeños y engativeñas** han experimentado mejoras tangibles en sus vidas. La donación de sus computadores ha potenciado el acceso a la tecnología, mientras que la distribución de los 209 libros escolares, fortalece el componente educativo en la comunidad. La implementación de 12 paneles solares en el Colegio General Santander, refleja el compromiso con la sostenibilidad y la eficiencia, marcando un hito en la modernización de las instalaciones educativas.



La articulación entre la alcaldía y las empresas privadas, a través de programas de responsabilidad social y empresaria, destaca la importancia de la colaboración **pueblo-privada** para impulsar el bienestar y el progreso en las comunidades locales.

¡Infórmate!

Lee más sobre las articulaciones en nuestro sitio web o escanea el código QR .





Generación de Embajadores Digitales



Para la alcaldía local de Rafael Uribe Uribe, ha sido una gran oportunidad, la participación en la estrategia Embajadores Digitales, donde se logró contar con la inscripción de más de 150 personas mayores en las 5 UPZ de la localidad, logrando certificar a 130 personas en el diplomado desarrollado, que contó con módulos en gestión local, herramientas TIC y liderazgo social.

En ésta estrategia implementada desde la Secretaría de Gobierno y materializada a través del convenio entre la alcaldía local Rafael Uribe Uribe y la Universidad Nacional es su primera versión, se efectuó Embajadores Digitales.

Donde es importante resaltar que en el marco de la Cuarta Revolución Industrial, donde la variable de acceso a la información y cultura digital se viene fortaleciendo y el internet se vuelve una necesidad.

Es por ello, que en Rafael Uribe Uribe se desarrollan estos proyectos, donde los adultos mayores no solo se certifican en las TIC sino que pueden incursionar en diferentes ámbitos de la vida laboral y personal.



¡Infórmate!

Lee más sobre las generación digital en nuestro sitio web o escanée el código QR .



Puntos por la VIDA

Ciudad Bolívar al cuidado de espacios



Recuperación del espacio público que presenta afectación por basuras, problemas de salubridad durante el desarrollo de 11 espacios de Innovación Social.

En este proyecto la comunidad participa de todo el proceso, lo que garantiza mayor apropiación y cuidado de los espacios, buscamos mejorar las condiciones de nuestro barrio a través de recuperación, rediseño, gestión y resignificación de espacios.

Desarrollo de espacios de colaboración activa entre las ciudadanía y la alcaldía local, implementada en 4 etapas:

1. **Soñar para innovar:** - Identificación de problemas clave - Comprender necesidades de la comunidad
2. **Talleres colaboración académica:** Presentación de posibles soluciones
3. **Definición estrategias:** Panel virtual, transparencia y participación
4. **Implementación:** Limpieza, pintura y mantenimiento (participación de la comunidad)

¡Informate!

Lee más sobre el cuidado de nuestros espacios en nuestro sitio web o escanea el código QR .



Usaquén lider con 2 versiones del Gospel FEST

MÁS DE 12MIL ASISTENTES

MÁS DE 100 EMPRENDEDORES EN LA LOCALIDAD

En. nuestro Usaquén Gospel Fest se evidenció la gran oferta local de emprendimientos, más de 100 propuestas por versión, tales como gastronomía, bisutería, plantas, con ventas superiores a los 128 millones de pesos, más de 12mil asistentes pagaron a nuestros emprendedores. y disfrutaron de la muestra artística; así mismo, la presentación de nuestros artistas locales y variedad de artitas nacionales e internacionales, como "Alex Campos"

LOGROS DEL GOSPEL

- **Espacios Familiares Designados:** Zonas designadas para familias que ofrecen comodidades como áreas de descanso, juegos y actividades familiares para promover un ambiente amigable para todas las edades.
- **Inclusión de Todos:** El evento se esfuerza por ser inclusivo y accesible, garantizando que todas las generaciones y miembros de la comunidad se sientan bienvenidos y representados.
- **Diversidad Artística:** La inclusión de artistas locales y nacionales, así como de renombre internacional como "Alex Campos", garantiza una experiencia musical diversa y atractiva para todos los asistentes.
- **Oferta Gastronómica:** Una amplia gama de opciones gastronómicas locales que satisfacen los paladares de todas las edades, desde platos tradicionales hasta opciones modernas y creativas.



¡Infórmate!

Lee más sobre los logros en nuestro sitio web o escanúa el código QR .



USMEINNOVA UN ESPACIO DE COLABORACIÓN



Descubriendo la chispa que enciende el cambio; Inspiración e innovación en nuestra comunidad.

¡La Colaboración Ciudadana Marca la Diferencia en la Construcción del Futuro!

El laboratorio de innovación Usme-Innova, es el espacio que surge para abordar desafíos sociales en nuestra localidad.

En una muestra ejemplar de unidad y compromiso, ciudadanos, funcionarios y contratistas se han unido para impulsar un cambio positivo en nuestra comunidad. A través de debates apasionados, lluvias de ideas creativas y propuestas audaces, estos diversos grupos han demostrado que la colaboración es la clave para abordar los desafíos que enfrenta nuestro territorio.

Ciudadanos, funcionarios y contratistas se unen en colaboración para generar soluciones creativas y efectivas a través de debates, lluvia de ideas y propuestas.

Juntos transformamos positivamente nuestro territorio. conoce nuestros servicios.

¡HAGAMOS HISTORIA TRANSFORMANDO POSITIVAMENTE NUESTRO TERRITORIO!



¡Infórmate!

Lee más sobre las articulaciones en nuestro sitio web o escanée el código QR .





Corazón SUBANO 2.0



"Corazón Subano" inicia con una experiencia práctica en la que, sesión tras sesión, avanzan siguiendo una ruta metodológica.



Subalab concibe la innovación social como la implementación exitosa de ideas creativas para resolver problemáticas sociales en contextos específicos. Reconocemos que la gestión pública, por sí sola, no puede abordar todos los problemas sociales. Por ello, nos centramos en aquellos actores que inspiran y reflejan su compromiso con la comunidad local. Así nace 'Corazón Subano'.

Corazón Subano es el resultado de una cuidadosa consolidación, considerando las inquietudes y aspiraciones de las organizaciones en su desarrollo y crecimiento. Nuestro enfoque se centra en brindar formación en temas clave que impulsen su éxito y progreso.



La sostenibilidad es clave para el crecimiento a largo plazo. En este proceso se abordan prácticas sostenibles que asegurarán la viabilidad a largo plazo de nuestras organizaciones. También exploraremos la resiliencia, equipándonos con las herramientas necesarias para superar desafíos y adversidades.



El liderazgo efectivo es crucial para el éxito de cualquier organización, por lo cuál la comunidad se sumergió en las habilidades y características que hacen a un líder inspirador. Descubriendo cómo cultivar líderes dentro de nuestras filas y fomentar un entorno que promueva la innovación y la colaboración.

¡Infórmate!

Lee más sobre corazón Subano en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



23 parques intervenidos INTEGRALMENTE

Con la colaboración de 995 ciudadanos, 27 instancias de participación y colectivos de la localidad, se han intervenido integralmente 23 parques locales y se han sembrado 120mts2 de jardines

A través de la estrategia integral de parques de la alcaldía local de San Cristobal, se han intervenido en lo corrido del 2023, 23 parques en paisajismo, social, cultural y en seguridad para garantizar a niños, niñas y adolescentes, entornos de recreación seguros y en óptimas condiciones

Las intervenciones se hicieron con el apoyo de 995 ciudadanos, 27 instancias de participación locales, colectivos, integración social y otras entidades distritales. Adicionalmente, se sembraron 120 mts2 de jardinería, plantas orientales y diferentes hierbas.



Estos espacios se encuentran en entornos escolares, cerca a Juntas de Acción Comunal, organizaciones no gubernamentales y colectivos locales.

Los parques priorizados de la estrategia eligieron por medio de un diagnóstico social previo, en el cual se identificaron necesidades, y situaciones problemáticas con enfoque diferencial.

La alcaldía local de San Cristobal seguirá ejecutando esta estrategia por la localidad lo restante del año y espera que la siguiente administración continúe con la iniciativa.

¡Infórmate!

Lee más sobre las articulaciones en nuestro sitio web o escanea el código QR .



"Descubre" ENAMORATE DE BOSA

Con más de 350 personas se realizaron recorridos por algunas de los lugares de interés de Bosa y se lanzó el libro de los lugares emblemáticos de la localidad, además, se compartió la importancia de identificar y destacar las 7 maravillas, que incluyen la Plaza Fundacional, la Iglesia San Bernardino, el Cabildo Muisca, Humedales Tibanica, Humedal La Isla, la Casa del Tren y los murales de Grafiti construida por la comunidad.

Bosa es un territorio de narrativas multiculturales que se tejen en la cotidianidad, en el que hacer de organizaciones, colectivos, gestores culturales y artistas con la convicción de que el arte y la cultura tienen un poder transformador. Es desde este reconocimiento que la Alcaldía Local creó la estrategia **"Descubre y Enamórate de Bosa"** con la cual queremos posicionar y difundir las expresiones culturales, artísticas, escenarios y maravillas de la localidad, a nivel local y distrital.



lugares de la ciudad. Por esto, elaboramos en articulación con la comunidad el libro "Descubre y Enamórate de Bosa", el cual reúne los lugares de interés de la localidad, con el cual se busca rescatar la historia y posicionar los lugares históricos, emblemáticos y que nos hacen sentir orgullosos de vivir en la localidad, aportando al fortalecimiento y desarrollo de la cultura y el turismo del territorio.

El lanzamiento estuvo acompañado de recorridos por el Cabildo Indígena Muisca de Bosa, el Humedal Tibanica, La plaza Fundacional, los murales de Grafiti y el Bosque Urbano. Así mismo, se contó con una puesta en escena de artistas locales en la cual estuvo la Filarmónica de Bosa, resaltando una vez más que nuestra localidad cuenta con una riqueza cultural, artística, histórica, musical y ambiental que nos invita a descubrir y enamorarse de Bosa.



¡Infórmate!

Lee más sobre las articulaciones en nuestro sitio web o escanée el código QR .



Mayor participación política de mujeres en Antonio Nariño

Reflexionar sobre los roles de las mujeres potenciando sus capacidades y fomentando el liderazgo femenino en escenarios de toma de decisiones.

La ciudad se llenó de energía positiva y empoderamiento gracias a un evento extraordinario liderado principalmente por el COLMYG, la UNAD y la alcaldía local. Este evento, diseñado con cariño y dedicación, tuvo como objetivo principal llegar a las mujeres de la localidad y guiarlas en la identificación de los desafíos que enfrentan en su familia, trabajo y en el impacto social.



Participación Masiva: El evento logró una asombrosa participación del 215 de las mujeres de la localidad, creando una comunidad vibrante y unificada. Desde estudiantes hasta profesionales, todas se unieron para celebrar su fuerza y potencial.

Como resultado del evento, se anunciaron varios proyectos futuros destinados a continuar el impulso generado. Desde programas educativos hasta iniciativas de emprendimiento, la ciudad de Antonio Nariño puede esperar un año lleno de oportunidades y desarrollo, liderado por estas mujeres valientes y comprometidas.



Impacto Social Medible: La alcaldía local de Antonio Nariño ha informado que, tras el evento, se ha observado un aumento del 30% en la participación de mujeres en proyectos comunitarios. Este impacto social medible demuestra que el evento no solo fue un momento de inspiración, sino un catalizador para el cambio real.

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanúa el código QR .



¡Teusaquillo le apuesta a la reactivación económica de emprendedores locales por medio de la formación!



A través de alianzas de formación con la Cámara de Comercio de Bogotá y universidades, la Alcaldía Local de Teusaquillo ha formado a más de 170 emprendedores.

Como parte de su estrategia de innovación y reactivación económica, local la Alcaldía Local de Teusaquillo ha venido, a lo largo del 2023, formando emprendedores locales en diferentes habilidades blandas y duras, para fortalecer sus emprendimientos y brindarles herramientas para actualizarse con base en las nuevas necesidades que dejó el mercado posterior a la pandemia.

Las diferentes formaciones han abordado temas como comercio digital, publicidad por medio plataformas en línea, presentación de producto, finanzas, control y planeación de producto, contabilidad, prospección de ventas, emprendimiento, nuevas tecnologías, entre otros.

Son más de 170 emprendimientos locales de Teusaquillo que han sido capacitados, quienes además, a través de su participación en este talleres, se han vinculado al TeusaFest, feria local que se financia con los recursos de la localidad, de acceso totalmente gratuito para los emprendedores, y que se realiza cada dos meses.



Estas formaciones han sido posibles a través de alianzas con universidades que tienen sede en Teusaquillo, las cuales, a manera de donación, han formado estos emprendedores; y al apoyo de la Cámara de Comercio de Bogotá.

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



DISTRITO DIVERSO

Chapinova

Chapinero hace historia con la creación del primer #DistritoDiverso de Bogotá y América Latina

El Distrito Diverso es una apuesta de la Alcaldía Local de Chapinero por posicionar un polígono que resignifique legitime y resalte los procesos sociales, culturales y económicos en el territorio delimitado entre la calle 53 y la calle 60 y la carrera 7 y la carrera 14.

El Distrito Diverso hace honor al tejido social que se ha construido allí desde los años 70 y 80, y tiene como objetivos avanzar en el fortalecimiento de los siguientes puntos:

1. Se crea y posiciona la identidad de la diversidad sexual y de género con el territorio.
2. Se robustecen las dinámicas comunicativas y el polígono se proyecta como un eje turístico de la localidad.
3. Se consolida la construcción de un espacio incluyente para las personas diversas que habitan, transitan y visitan la localidad.
4. Se legitiman y exaltan las luchas entre los diferentes sectores sociales LGBTIQ+ que han tenido epicentro en Chapinero.



Lanzamiento del Distrito Diverso

El evento se llevó a cabo el 29 de septiembre de 2023, en el Parque de Los Hippies (calle 60 entre carreras 7 y 9). El cual contó con la participación de:

- Ocho (8) agrupaciones artísticas de teatro, danza y música de los sectores sociales LGBTIQ+.
- Un (1) DJ.
- Diez (10) emprendimientos de los sectores sociales LGBTIQ+.
- Una (1) comparsa representativa de los sectores sociales LGBTIQ+.
- Presentación del Consejo Local LGBTIQ+ posesionado en el mes de agosto.

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



CANDELARIA

Localidad Turística

La alcaldía local de la Candelaria junto a los empresarios del **sector turístico y cultural** de la localidad, crean el primer centro de Innovación para este sector.

Con este centro se busca articular la institución, la academia y la empresa para fortalecer e innovar en la **localidad el emprendimiento y la cultura**, que son aspectos claves para la economía de la localidad y potenciar la estrategia de marea y el destino turístico del centro histórico de la ciudad.



ESTE CENTRO BUSCA IGUALMENTE POTENCIA EL DESARROLLO ECONÓMICO Y EL EMPRENDIMIENTO DE LA LOCALIDAD.

A medida que el observatorio se consolide, se espera que también sirva para crear conexiones entre emprendimientos locales. La posibilidad de asociaciones estratégicas entre diferentes negocios no solo impulsará el crecimiento, sino que también fortalecerá a todos. Estas asociaciones pueden llevar a colaboraciones innovadoras, intercambio de conocimientos y mejores prácticas, promoviendo la resiliencia de los negocios locales.

Un aspecto destacado de este observatorio es su participación en los proyectos de inversión de la alcaldía local. Al contar con datos detallados y actualizados, la alcaldía podrá diseñar e implementar iniciativas que reactiven la economía y fomenten la igualdad social.



¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



#GastroTourPorLosMártires

Los Mártires a 30 segundos

Informativo es una apuesta innovadora de la alcaldía local de Los Mártires, que construyo y ha venido implementando el equipo de prensa, donde se busca acercar a la ciudadanía que reside y/o trabaja en la localidad, para que pueda conocer las cinco noticias más importantes del mes, acciones desarrolladas desde la alcaldía y el impacto que están teniendo.

Con estos videos cortos se busca generar mayor acercamiento de la comunidad mediante las redes sociales, para incentivar la comunicación y la información de las acciones desarrolladas de una forma menos acartonada haciéndola fresca y dinámica, permitiendo acercarse a diferentes grupos poblacionales y mayor vinculación a las redes sociales de la alcaldía local.



**ASÍ
VAMOS EN
LOS MARTIRES**

Esta estrategia innovadora se realiza para darle a conocer a toda Bogotá la amplia variedad gastronómica con la que cuenta la localidad de Los Mártires, presentando en videos cortos restaurantes representativos y eventos gastronómicos que se adelantan, mostrando la comida, bebidas, postres y el espacio, impulsando para que personas que no los conozcan o hayan tenido la oportunidad de acercarse prueben las oferta con la que se cuenta.

A su vez incentiva a que las personas también descubran tesoros en la localidad y los den a conocer con el fin de impulsar estos espacios llenos de delicias gastronómicas.



¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanúa el código QR .



+464

Las asambleas temáticas fortalecen el proceso de presupuestos participativos en el territorio.



Una metodología diferencial enfocada en una pedagogía popular y campesina, se concentraron **23 iniciativas ciudadanas**.

Con este centro se busca articular la institución, la academia y la empresa para fortalece e innovar en la localidad el **emprendimiento y la cultura**, que son aspectos claves para la economía de la localidad y potenciar la estrategia de marea y el destino turístico del centro histórico de la ciudad.

Este centro busca igualmente potencia el desarrollo económico y el emprendimiento de la localidad. El desarrollo de la última fase de presupuesto participativos en la localidad de Sumapaz del gobierno actual ha resignificado la incidencia en los proyectos de inversión local. No sólo fue tomada como ejemplo a nivel distrital la metodología de concertación, que por décadas los campesinos y campesinas implementaron para la toma de decisiones, sino que representó un instrumento de diálogo ente la administración pública local y la ciudadanía para mejorar la gobernanza



“ El éxito del proceso que llevó a cabo el equipo de presupuestos participativos radicó en lograr alianzas colaborativas entre las instancias de participación disimiles que por varias administraciones permanecieron distantes”.

Presidente del consejo de planeación local Daniel Rojas

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanée el código QR .



PUENTELAB

La APP que conecta las personas con los emprendedores.

Con más de 350 emprendedores registrados y 49 trámites disponibles, la App de la alcaldía de Puente Aranda se ha convertido en una herramienta indispensable para impulsar el emprendimiento en la región. Además, ofrece más de 70 videos de contenido valioso para la comunidad empresarial.

La App cuenta con más de 350 emprendedores registrados, quienes pueden acceder a 49 trámites y enlaces de servicios distritales, facilitando así los procesos administrativos y burocráticos. Los usuarios también pueden disfrutar de más de 70 videos exclusivos del año 2023, donde se comparte valioso contenido creado especialmente para la alcaldía.

La App cuenta con más de 350 emprendedores registrados, quienes pueden acceder a 49 trámites y enlaces de servicios distritales, facilitando así los procesos administrativos y burocráticos. Los usuarios también pueden disfrutar de más de 70 videos exclusivos del año 2023, donde se comparte valioso contenido creado especialmente para la alcaldía.

Además, la alcaldía ha recibido el reconocimiento de la Red Innova Local de SDG como referentes de innovación en el año 2023. Este acompañamiento destaca el compromiso de la alcaldía por fomentar la creatividad y la innovación en la región, convirtiéndose en un ejemplo a seguir para otras ciudades.

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanúa el código QR .



KENNEDY

Alcaldía al Cole

Oportunidades sin trabas

Motivar a los estudiantes para que una vez conozcan los programas, estrategias y acciones de la Alcaldía Local sean replicadores de la información.

Reconociendo que los adolescentes son líderes potenciales y transformadores de la sociedad, el que la Alcaldía Local llegue a las aulas es el mecanismo contextual y de mayor cercanía que se ha encontrado para que los estudiantes y docentes puedan conocer la misionalidad de la entidad y socialicen sus ideas, intereses, necesidades e inquietudes respecto a la gestión adelantada en la localidad y paralelamente invitarlos a hacer parte los procesos de control social.

Para complementar las intervenciones, se utilizó una metodología didáctica para presentar los lugares más representativos de la localidad; por medio de unas fichas de colores con valores en dimensiones como historia, ambiente, impacto social y arquitectura. Y al respaldo de la ficha estaba la historia y más detalles del lugar representativo



¿Que información reciben los jóvenes?

- Gobernanza
- Deportes y cultura
- Educación
- Prevención y Protección
- Salud Inclusiva

La participación juvenil en el gobierno local es fundamental para promover la inclusión y la diversidad en la toma de decisiones. Los jóvenes tienen una perspectiva única y pueden aportar nuevas ideas y soluciones a los desafíos que enfrenta la comunidad. Por lo tanto, es importante que los jóvenes conozcan los diferentes servicios que ofrece el gobierno local y se les brinde la oportunidad de participar activamente.

¡Infórmate!

Lee más en nuestro sitio web o escanée el código QR .



Explorando a Guadalupe

Los recorridos nocturnos ofrecen a jóvenes y abuelos la oportunidad de sumergirse en la rica historia de Guadalupe. Visitando sitios emblemáticos iluminados por la luz de la luna, la ciudad revela sus secretos a medida que los relatos históricos cobran vida. Este viaje temporal fomenta el intercambio de conocimientos entre las generaciones, permitiendo que los abuelos compartan recuerdos personales y anécdotas históricas que enriquecen la comprensión de los jóvenes sobre el pasado de la ciudad.

La convivencia nocturna en Guadalupe se convierte en un puente que conecta las experiencias de los jóvenes con la sabiduría de los abuelos. A través de estas travesías, se establece un diálogo constante entre las generaciones, permitiendo que las historias del pasado inspiren y guíen a los jóvenes en la construcción de su propio futuro. Esta conexión intergeneracional se convierte en un tesoro cultural que trasciende el tiempo, consolidando a Guadalupe como un faro de enriquecimiento cultural y social.



BICI RECORRIDO NOCTURNO GUADALUPE

2 DE SEPTIEMBRE
6:00 p.m. a 10:00 p.m.
Punto de encuentro: Torre del reloj - Parque Nacional - Calle 36

RECUERDA:

- Llévate tu casco y luces.
- Revisa el estado de tu bicicleta, frenos, llantas y cadena.
- Llévate un lit de despinche.
- Invita a tus amigos.

Invita: Consejo Local de La Bicicleta, localidad de Santa Fe

Mejora de la seguridad y convivencia que beneficia a todos los visitantes: Los recorridos nocturnos contribuyen no solo a la seguridad y convivencia de los residentes locales, sino también a la de los visitantes que llegan de otras zonas de la capital. La presencia de grupos mixtos de jóvenes, abuelos y forasteros disuade actividades delictivas, creando un entorno más seguro para todos y todas.

Además, la alcaldía local ha recibido el reconocimiento y apoyo de otras entidades como la secretaria de la mujer, secretaria de movilidad, concejo local de la bicicleta quienes fortalecen el proceso deportivo, cultural, gastronomica y ha cumplido más de 20 jornadas en el año.

¡Informate!

Lee más en nuestro sitio web o escanéea el código QR .



INNOVA LOCAL CAL



SubaLAB
Contribuyendo al saber del futuro

Chapin**nova**

INNOVACIÓN
SERVIDICIA

LaBolívar
Por el futuro de las personas

TUNJO LAB

FONTEBON
La innovación

USAQUEN
INNOVA



NOVA
LAB
INNOVACIÓN

U
Usame innova

Santa Fe
Crea
Laboratorio

Lab
Innovación

ALBU
Innova

Mari
LAB

INNOVA

Puente
LAB

CiBo
Laboratorio de Innovación

LA CANOBLERÍA

LAB
SUMA
+PAZ

LaQuince